



El encuentro reunió a 20 grupos comprometidos con la preservación cultural.



GARZÓN HOMICIDIO HUILA HURTO JUDICIAL LIGA

POR ETIQUETA







El encuentro reunió a 20 grupos comprometidos con la preservación cultural.



En esta edición, participaron con entusiasmo 20 agrupaciones provenientes de los municipios de Neiva, Aipe, Íquira y Paicol. Estos talentosos grupos, comprometidos con el rescate y la preservación de la rica cultura huilense, compartieron sus expresiones musicales auténticas, destacando la diversidad y el patrimonio cultural de la región.

Benjamín Garzón, director de la agrupación "San Parrandero" de la vereda San Francisco, resaltó la importancia de estas actividades para el folclore opita, señalando que «es una oportunidad para brindar nuevos espacios y oportunidades, especialmente para los niños».





ÚLTIMAS NOTICIAS



Luis García, director del grupo "Los hijos del Rajaleña" de la vereda Peñas Blancas, destacó la significativa integración que este evento propicia en el departamento. «Somos la cuña del rajaleña, en nuestra vereda nació el primer rajaleña según cuentan nuestros abuelos. Es fundamental que esta actividad crezca cada vez más, fortaleciendo nuestras raíces culturales».

El compromiso de Ecopetrol con iniciativas como esta refleja su continuo respaldo al desarrollo cultural y comunitario en las regiones donde opera. Este encuentro no solo celebra la música campesina y las rajaleñas, sino que también fortalece los lazos de unidad y resalta la importancia de preservar las tradiciones que enriquecen la identidad cultural de Huila.

ETIQUETADO COMO: CAMPESINA CULTURA ENCUENTRO HUILA INTERVEREDAL MÚSICA RAJALEÑAS REGIONAL

AUTOR

DANIELA PERDOMO REYES

PUBLICAR COMENTARIO

ARCHIVOS DEL AUTOR

OPINIONES

DEJA UN COMENTARIO

Comentario*
Tu dirección de correo electrónico no será publicada.Los campos obligatorios están marcados con *
Nombre*
Email*
Web
Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador para la próxima vez que haga un comentario.



MACABRO CRIMEN EN ACEVEDO



APARATOSO CHOQUE COBRÓ LA VIDA DE UNA MUJER EN BOGOTÁ



DOS MUERTOS TRAS GRAVE ACCIDENTE ENTRE UN CARRO Y UNA MOTOCICLETAEN EN CHIQUINQUIRÁ



EJÉRCITO INCAUTÓ EN EL HUILA 290 KILOS DE MARIHUANA



ECOPETROL RESPALDÓ EL ENCUENTRO INTERVEREDAL DE MÚSICA CAMPESINA Y RAJALEÑAS

PUBLICIDAD



AHORA AL AIRE



TARDES BUENÍSIMAS

Empieza la tarde y Neiva Estéreo 93.8 FM se pone BUENÍSIMA! Con muy buena música y "Cápsulas...

INFO AND EPISODES

PUBLICIDAD













